















































masyarakat, akan tetapi suatu tujuan keterlibatan masyarakat dalam mengurus komunikasi tentang kemasyarakatan sangat perlu di situ akan menjadikan suatu hubungan atau kondisi di masyarakat itu sendiri yang akan bagus dihadapan masyarakat lain.

*There is no widespread consensus about the meaning or purpose of community engagement, despite a huge professional and academic literature and hundreds of manuals, checklists and models for practitioners.*

*Engagement is generally believed to be 'real' when participants can determine the outcome and therefore bogus' when the outcome is determined elsewhere. The term community participation, rather than consultation, indicates an active role for the community, leading to significant control over decisions. North Americans almost exclusively use the term citizen participation, rather than community consultation or engagement, although engagement is definitely gaining popularity. Community engagement is sometimes contrasted with 'citizen action', seen as at the opposite end of a continuum, defined as an activity 'initiated and controlled by citizens for purposes that they determine'.*

Tujuan bermasyarakat akan tercapai dengan juga pembangunan kota atau tempat tinggal yang ditempati saat ini dan bekerjasama dengan menjaga lingkungan sekitar agar dengan kesinambungan tersebut maka akan menciptakan suasana yang nyaman serta akan menjadikan atau muncul ide – ide yang bagus untuk lebih dikembangkan lagi mengenai pengembangan suatu kemasyarakatan dengan begitu keterlibatan masyarakat akan terasa muncul dengan sendirinya dari kesadaran masyarakat itu sendiri serta dapat memberikan wacana yang lebih maju dalam hal perkembangan masyarakat yang luas.



dengan sistem pengambilan keputusan yang tepatlah yang akan menjadikan suatu keberhasilan yang nyata untuk dikontribusikan ke masyarakat dan sebagai salah satu tujuan masyarakat yang madani tersebut, dengan pengambilan yang tepat serta mempertimbangkan permasalahan yang muncul untuk di analisis agar ketika di tengah menjalankan suatu program masyarakat mendapatkan suatu masalah maka akan dengan cepat menanganinya karena sudah mengerti tentang masalah yang sudah di pelajari.

Setelah sistem itu berjalan di suatu masyarakat maka keterlibatan masyarakat itu akan lebih besar dan aktif untuk membangun lebih bagus lagi mengenai *Community Engagement* itu sendiri, dengan bekal konsultasi dan sosialisasi akan menjadikan suatu tempat agar semua opini dari suatu masyarakat kan tersampaikan dan dapat dijalankan secara maksimal dan daya kesadaran rasa memiliki yang tinggi dan menjaga keharmonisan suatu masyarakat dimana seseorang itu berada.

Ciri khas untuk sistem kemasyarakatan yang bagus itu adalah secara di pantau agar semua berjalan sesuai dengan rencana yang sebelumnya dimana rencana itu akan dipertanggung jawabkan oleh semua elemen masyarakat itu sendiri. Yang dari masyarakat untuk masyarakat yang lebih madani dan harmonis.

Suatu aksi yang sangat juga mempengaruhi dimana masyarakat ini harus dituntut agar dapat menjaga dari mulai kelestarian lingkungan dan keharmonisan suatu komunikasi antar masyarakat yang kita tahu



bahwa tidak semuanya masyarakat suka dengan masyarakat yang lainnya, untuk mengantisipasi hal ini maka harus ada kesadaran diri betapa pentingnya hidup bersama dan membangun suatu masyarakat yang madani dan tentram dikalangan masyarakat luas.

Etika yang hal ini di pupuk di dalam pemikiran masyarakat yang berharap agar masyarakat ini dapat berkomunikasi dengan baik dan menjadikan suatu komunikasi yang sangat harmonis dan ber etika di hadapan masyarakat yang lain terutama untuk penunjang sistem pengambilan keputusan untuk arah masyarakat yang lebih bagus.

### **C. Kajian Terdahulu Yang Relevan**

Setelah mencari berbagai sumber penelitian yang terdahulu, peneliti menemukan satu penelitian yang terkait dengan masalah pelaksanaan program, yakni skripsi yang ditulis oleh Ainul Mu'jizah yang berjudul Pemberdayaan Difabel Melalui Program Pengembangan Karakter di Puskota Universitas Surabaya tahun 2008. Dalam skripsi yang ditulis oleh Ainul Mu'jizah penelitiannya lebih menekankan pada proses program pengembangan karakter difabel dan dampak dari program tersebut. Sedangkan dalam skripsi ini penulis lebih menekankan pada efektivitas dan efisiensi Program *Care For Area Surrounding* oleh SPeKTRA dan kendala-kendala serta pendukung dari program *Care For Area Surrounding* oleh SPeKTRA di Sekolah Dasar Islam Wachid Hasyim Rungkut Surabaya.